

Phone : +(242) 05 377 95 64  
+(242) 05 377 95 54  
Fax :  
AFTN : FCCCYNYX  
e-mail : [bnibrazza@yahoo.fr](mailto:bnibrazza@yahoo.fr)  
Web : <http://aim.asecna.aero>



**AIC**  
**NR 54/A/20FC**  
**SEP 29<sup>th</sup>, 2020**

**BUREAU NOTAM INTERNATIONAL DE L'AFRIQUE CENTRALE**  
**B.P. 660 BRAZZAVILLE - CONGO**

CAMEROUN – CENTRAFRIQUE – CONGO – GABON – GUINEE EQUATORIALE – SAO TOME - TCHAD

## REPUBLIQUE GABONAISE

### EPIDEMIE EBOLA/ EBOLA EPIDEMIC

**CIRCULAIRE N° 19/ANAC/2014 LEVEE DE SUSPENSION DU TRANSPORT DES PASSAGERS EN PROVENANCE ET A DESTINATION DU NIGERIA ET DU SENEGAL**

**CIRCULAR N° 19/ANAC/2014 LIFTING OF SUSPENSION OF TRANSPORTATION OF PASSENGERS FROM AND TO NIGERIA AND SENEGAL**

#### I. Objet

La présente circulaire a pour objet de lever la suspension du transport des passagers sur tout vol en provenance et à destination du Nigeria et du Sénégal.

#### II. Référence

Selon le rapport de l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS) en date du 20 octobre 2014, l'épidémie d'Ebola est déclarée endiguée au Sénégal et au Nigeria. Ce rapport est validé par le gouvernement gabonais dans sa lettre N°0010/MSPS/CAB.M/SG/DGS en date du 21/10/2014.

#### III. Levée des mesures

La suspension de transport des passagers en provenance et à destination du Nigeria, conformément à la circulaire n°006/ANAC/2014 du 15 août, est levée. **Cette circulaire reste en vigueur pour le Libéria, la Sierra-Léone et la Guinée ainsi que pour tout autre pays qui serait déclaré ultérieurement atteint par l'épidémie d'Ebola.**

#### IV. Prise d'effet

La présente circulaire prend effet à compter de sa date de signature.

#### I. Object

The purpose of this circular is to lift the suspension of passenger's transport on all flights from and to Nigeria and Senegal.

#### II. Reference

According to the World Health Organization (WHO) report of October 20, 2014, the Ebola epidemic has been declared contained in Senegal and Nigeria. This report is validated by the Gabonese government in its letter N°0010/MSPS/CAB.M/SG/DGS of the 21/10/2014.

#### III. Lifting the measures

The suspension of passenger's transport from and to Nigeria, in accordance with Circular No.006/ANAC/2014 of August 15, is lifted. **This circular remains in force for Liberia, Sierra Leone and Guinea, as well as for any other country that would subsequently be declared affected by the Ebola epidemic.**

#### IV. Coming into effect

This circular takes effect from the date of signature.

La version française fait Foi.

**CETTE AIC COMPORTE 01 PAGE/ THIS AIC INCLUDES 01 PAGE**